



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. Mai 2024

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

„Ton ab“ mit Bel Blair

Am Mittwoch, 5. Juni, stehen um 19.30 Uhr Bel Blair im Rahmen der Konzertreihe „Ton ab“ auf der Bühne des Kulturforum, Friedrichstraße 16. Besucherinnen und Besucher können sich auf Indie Pop und Alternative Rock freuen. Der Eintritt kostet 9 Euro. Karten gibt es unter (0611) 313035 oder unter www.wmk-wiesbaden.de. Es handelt sich bei der Veranstaltung um eine Kooperation zwischen dem Kulturamt Wiesbaden und der Wiesbadener Musik- & Kunstschule.

Bel Blair wuchs 2018 aus einem gelegentlich auftretenden Duo zu einer fünfköpfigen Band, die sich musikalisch zwischen atmosphärischem Indie Pop und groovigem Alternative Rock mit einem Hauch von Melancholie bewegt, um ihren eigenen, einzigartigen Sound zu kreieren. Der dichte Keyboardteppich, die psychedelischen Gitarrensoli und der facettenreiche, ausdrucksstarke, mehrstimmige Gesang sind Markenzeichen von Bel Blair und ziehen damit das Publikum in ihren Bann. Eingängige Melodien wechseln sich mit expressiven und dramatischen Klängen ab.

Bel Blair steht für Kreativität, Empathie, Ehrlichkeit und eine echte Leidenschaft für Musik. Keine Anpassung und keine Maskierung, nur reine Authentizität. Das spürt man bei ihren Auftritten und das macht sie für das Publikum nahbar und zugänglich. Die selbstkomponierten Lieder über Nostalgie und Vergänglichkeit, Fragen der Zukunft und Selbstbestimmung treffen den Zeitgeist. Es sind Themen, die alle betreffen und zum Träumen, Nachdenken und Mitfühlen einladen.

+++